

LOCAL | Comercio-Hostelería

Ya se conocen los ganadores del Tercer Concurso Gastronómico 'Priego en Tapas', organizado por el Centro Comercial Abierto

El próximo martes se hará público el veredicto de los premios destinados a los establecimientos hosteleros participantes

Redacción

Domingo 25 de marzo de 2012 - 21:46



La sede de la Federación Empresarial de Priego ha acogido hoy domingo el sorteo de premios destinados al público, del tercer Concurso Gastronómico de Tapas 'Priego en Tapas' organizado por el Centro Comercial Abierto.

Tras comprobarse por parte de varios miembros de la Junta Directiva la validez de los boletos-trípticos que los participantes han depositados en las urnas habilitadas para ello y en los que debía figurar el sello de cinco de los catorce establecimientos de hostelería y restauración que han tomado parte en la iniciativa, así

como otro sello de un establecimiento no hostelero perteneciente al CCA, se procedía al sorteo propiamente dicho.

Así, el boleto agraciado con el primer premio ha correspondido a Víctor Vidal Gimeno, de Zaragoza, que gracias a las tapas consumidas en La Noria, El Postigo, El Virrey, Restaurante Río y Taberna El Varal, ha sido agraciado con una cena para dos personas en el establecimiento ganador de la Tapa de Oro (cuyo resultado se hará público el próximo martes), así como un fin de semana para dos personas en un hotel de Priego, un estuche selección de aceites de la Denominación de Origen Protegida 'Priego de Córdoba' presentados a premios internacionales, y vales de compra en los establecimientos del Centro Comercial Abierto de Priego por valor de 150 euros.

El segundo premio ha recaído en Aurora González Zafra, residente en Priego, gracias en esta ocasión a las tapas consumidas en El Virrey, Bar El Pabellón, El Postigo, Restaurante Río y La Noria, recibiendo por ello una cena para dos personas en el establecimiento ganador de la Tapa de Plata (cuyo resultado se hará público el próximo martes), un fin de semana para dos personas en un hotel de Priego, un estuche selección de aceites de la D.O.P. 'Priego de Córdoba' presentados a premios internacionales, así como 100 euros en vales-compra en los establecimientos del Centro Comercial Abierto de Priego.

En lo que respecta al tercer premio, la agraciada ha sido Nuria Álvarez Garrido, de Guevejar (Granada), cuyo boleto ha sido sellado correctamente en el Bar Pabellón, Gabana, Tarberna El Varal, Hollywood y Los Cabañas 2, resultando ganadora de una cena para dos personas en el establecimiento ganador de la Tapa de Bronce (cuyo resultado se hará público el próximo martes), un tratamiento de salud-bienestar para dos personas, un estuche selección de aceites de la D.O.P. 'Priego de Córdoba' presentados a premios internacionales, y vales de compra en los establecimientos del Centro Comercial Abierto de Priego, por valor de 100 euros.

El sorteo se completaba con la extracción de siete cuartos premios, resultando agraciados los poseedores de

estos boletos con un lote de aceite seleccionado por la D.O.P. Priego de Córdoba, un vale para la degustación de dos tapas de cada uno de los establecimientos más valorados y una botella de vino Montilla Moriles durante la feria de San Marcos, un vale de compra en los establecimientos del Centro Comercial Abierto de Priego por valor de 30 euros y un diploma de participación destacada en esta tercera edición del concurso gastronómico. En concreto, los agraciados con este cuarto premio han sido Silvia Estévez Vida (Priego), Juan Antonio Gavilán Sánchez (Córdoba), M^a de los Ángeles Mareed Canete (Chiclana –Cádiz-), Inmaculada Ocampos Arrabal (Priego), Carmen Entrena Serrano (Priego), Carmeli Ocampos Arrabal (Priego); y Raquel Sainz Subero (Priego).

Tras la extracción de los boletos agraciados con alguno de los diez premios que se contemplaban en las bases del concurso, se procedía a la extracción de los dos suplentes del primer, segundo y tercer premio, en el caso de que la organización no pueda ponerse en contacto con alguno de los ganadores.

Por otra parte y en lo que respecta a los premios para los catorce establecimientos participantes, en los que un 40% corresponde a las valoraciones realizadas por los clientes en los boletos-trípticos y el 60% restante a un jurado designado para la ocasión y cuyo veredicto se dará a conocer el próximo martes, se establece la Tapa de Oro, dotado con 200 euros en metálico y una placa; la Tapa de Plata, con 150 euros en metálico y placa; y la Tapa de Bronce, dotada con 100 euros en metálico y una placa. Además de estos premios, el Consejo Regulador de la D.O.P. Priego de Córdoba otorgará un premio especial a la tapa que mejor de a conocer las cualidades del aceite de oliva amparado por el distintivo de calidad prieguense, estableciéndose igualmente una serie de accésits, dotados con un diploma, a la tapa más típica prieguense, a la más tradicional, la más original, la más elaborada, la más exótica, la más vanguardista y a la más joven.

Reseñar finalmente que los premios de esta tercera edición del Concurso Gastronómico ‘Priego en Tapas’ organizado por el Centro Comercial Abierto, se entregarán en el transcurso de un acto cuya celebración coincidirá con la Feria de San Marcos que organizará el Centro Comercial Abierto de Priego el próximo mes de abril.